



Comines

Un nouveau prix pour l'EHPAD Les Fleurs de la Lys

Cela n'a peut-être pas la même saveur que l'organisation d'une nuit à la belle étoile pour les résidents, un défilé de mode ou la présence d'animaux dans le cadre de la loi Bien vieillir. Mais le nouveau prix que vient de recevoir la structure cominoise vient récompenser le travail à destination de son personnel, pierre angulaire de tous les projets et du bien-être des résidents.

Ce qui vient d'être récompensé par l'ANFH, l'association nationale

pour la formation permanente du personnel hospitalier, c'est le Jeu de l'éval, élaboré par Émilie Hennart, chargée de projet qualité et gestion des risques et Virginie Hoedemacker, responsable hôtelière. Un jeu qui a permis de « désacraliser l'évaluation externe » de la HAS, la haute autorité de santé, qui a lieu tous les cinq ans, la dernière étant programmée début 2025. L'idée étant que tous les professionnels abordent cette évaluation « non pas comme un contrôle mais comme une reconnaissance de leur exercice professionnel et de leur investissement auprès des personnes accueillies », explique Emile Hennart, sur le site de l'ANFH.

Une variante pour les résidents

Au final, près d'une centaine de

professionnels a participé à des sessions de formation, sous la forme d'un challenge Qualit'olympiques. Ce qui a permis de passer sereinement l'évaluation de la HAS. Bilan ? Une note de 3,59 /4. Au travers du Jeu de l'éval, les professionnels ont pu se rendre compte qu'ils font de la qualité au quotidien.

Ce qui a été également salué, c'est la possibilité de fédérer les équipes de manière ludique et que le jeu pouvait être facilement transposable à d'autres établissements médico-sociaux.

Les conceptrices du jeu imaginent déjà une variante à destination des résidents et de leur famille. Le nom ? Un accueil en or, pour reprendre le principe d'un jeu télévisé... ●

Florent Steinling

L'EHPAD de Comines a reçu un prix de l'ANFH pour son jeu de l'éval.